



Drei neue Kraftwerke in Matrei

Gemeinderat beschloss Laufkraftwerk am Tauernbach.

MATREI. Sechs Stunden brauchten die Matreier Gemeinderäte um ihre 115 Tagesordnungspunkte Donnerstagabend abzuarbeiten. Dabei wurde auch mehrheitlich der Grundsatzbeschluss zum Bau des Laufkraftwerkes am Tauernbach gefasst.

Am 28. September wird Tiwag-Chef Bruno Wallnöfer in einer öffentlichen Gemeinderatssitzung das Projekt vorstellen. In einem Entschädigungsvertrag ist unter anderem schon festgeschrieben, dass der Tourismusverband Osttirol eine Million Euro erhalten soll. Weiters werden noch am Taber- und Bretterwandbach neue Kleinkraftwerke errichtet.